



UCLAME

Educación Básica

FORMACION CON VALORES

Preguntas Frecuentes para la Apertura de Una Sede de Educación Regional

Septiembre 2017

Preguntas Frecuentes para la Apertura de Una Sede de Educación Regional

° ¿Tiene incorporación?

No. no tenemos una incorporación tradicional para este programa, debido a que en el sistema educativo nacional no existe una versión de este tipo que permitan incorporarse como tal.

Usamos los sistemas que nos permitan realizar una labor educativa por los niños y niñas y adolescentes que no están asistiendo a la escuela e ingresarlos a una escuela de este tipo, coadyuvando a disminuir un problema social en un futuro corto. O para los padres de familia que ya no desean enviar a la escuela a sus hijos en un sistema nacional, por índoles razones de los padres de familia y desean una educación más apegada a los valores bíblicos y un atención personalizada.

- Así mismo tenemos una alianza con el CONEVyT, SEP- INEA

N° de convenio: 03062006 UCLA-CONEVyT-INEA-C.B

- Quien certifica los estudios adquiridos

Nuestros niños y niñas se certifican por el programa 10-14 de INEA, es decir cuando los niños están comprendidos dentro de esta edad y que ya concluyeron su primaria, se certifican por este programa de INEA.

Cuando han concluido su secundaria, se certifican cuando tienen 15 años dentro del programa de INEA.

La Universidad tiene un Convenio con el: INEA para llevar a cabo Este Plan.



INSTITUTO NACIONAL PARA LA EDUCACIÓN DE LOS ADULTOS



UCLA como nos conocen, celebró una alianza con el CONEVyT, SEP-INEA y Colegio de Bachilleres México, para impartir Educación Básica para niños, jóvenes y adultos en Sedes de Educación Regional. El programa se puede llevar a cabo en las instalaciones de las congregaciones. El número de registro es UCLA-C.B.-03232006, con el cual todas las sedes trabajamos en pro de la educación cristiana. **Estos Convenios se refrendaron en noviembre del 2014, depuse de 10 años de la labor educativa de UCLA.**

Este permiso, es único en éste país, por lo cual buscamos que nuestra relaciones con las congregaciones, organizaciones, escuelas o empresarios cristianos, siempre desde el principio sean buenas y sanas (tenemos que cuidarlo), entendiendo que cada uno de nosotros realiza su labor educativa en su comunidad y da buen testimonio, y así juntos realizar una propuesta educativa a esta nación, como lo estamos realizado hoy en día ya en 15 estados y con diferentes sedes en cada uno de ellos.

Si algún padre de familia desea retirarse del programa de educación básica antes de concluir sus estudios y certificarse.

Al no poder entregar boletas de un sistema incorporado tradicional, deberá acudir y hablar con el director de la escuela primaria o secundaria donde el padre familia desea inscribir a su hijo y solicitar un examen de colocación. Si este no se lo pueden realizar deberá acudir a Secretaria de Educación Pública del Estado correspondiente en el área de Certificación y solicitar un examen de colocación. Esto es permitido por el Reglamento.

Ver documento: NORMAS ESPECÍFICAS DE CONTROL ESCOLAR RELATIVAS A LA INSCRIPCIÓN, REINSCRIPCIÓN, ACREDITACIÓN, PROMOCIÓN, REGULARIZACIÓN Y CERTIFICACIÓN EN LA EDUCACIÓN BÁSICA, de la SEP.

Como los estudiantes llevan dentro del modelo educativo el plan de estudios de la SEP, para que en casos como este no tenga problema alguno al solicitar el examen de colocación, dado que tiene los conocimientos necesarios y más, para esta evaluación y estar en el grado que le corresponda.

- ¿Qué instalaciones necesito?

Se inicia en las instalaciones de la congregación (que cuente con tres salones, una oficina, un área para centro de cómputo (ver clasificación de Sedes). O también algunas congregaciones prefieren rentar otra propiedad para realizar éste ministerio educativo formal.

Que cuente con todos los requerimientos de seguridad para los niños, niñas y adolescentes y personas adultas.

- ¿Los maestros, quien los elige, cuantos se requieren y requisitos?

Los maestros (deben de ser cristianos) son hermanos de la congregación o de otras congregaciones (cuándo la sede no cuenta con todos sus maestros) de buen testimonio, que son seleccionados por el Pastor o Cuerpo Directivo de la iglesia.

La estructura académica requiere de un Director, Coordinador de Psicopedagogía (Psicólogo o Pedagogo) y un Coordinador de Servicios Escolares (los cuales también pueden dar clases), y se requieren desde 3 a 7 maestros.

Todos ellos deben de ser profesionistas.

- Para Sedes de zonas marginadas y rurales, Se habilitan maestros, donde UCLAME les capacita y monitorea para esta labor, se requiere tener mínimo un nivel o dos según sea el caso superior al que impartirá. Solicitar más información al respecto.

- ¿Cuál es el costo de las colegiaturas?

¿Hay un costo?, Si, por colegiaturas e inscripción y materiales. En Sedes que están dentro de las comunidades urbanas y ciudades.

Para Sedes de zonas marginadas y rurales, no hay costo. Se buscan fondos para implementar el programa educativo en su zona.

El costo de la colegiatura se determina de acuerdo al nivel socioeconómico de la comunidad y al mercado al que va dirigido. Lo determinamos entre la UCLAME y la Sede (se establece dentro de la capacitación. Colegiatura mensual e inscripción. Y además deberá existir un plan de becas para niños y niñas de bajos recursos.

En comunidades rurales o marginas es distinto, se buscan fondos para sostener el programa.

- ¿Cómo se sostiene el programa?

Tomando en cuenta, que de las colegiaturas (principalmente) se tiene que ser autosustentable desde el principio. Es decir tienen que cubrirse todos los gastos. (Se les capacita para realizar lo que se le conoce como modelo de negocios, donde se toman en cuenta tres variables: Colegiaturas - Gastos - N° de estudiantes inscritos, que determinarán la autosustentabilidad y el esfuerzo que se tiene que realizar).

Sabemos ahora que todo inicio, es un reto, y como todo ministerio se tiene que invertir y esforzarse para alcanzar la estabilidad.

En comunidades rurales o marginas es distinto, se buscan fondos para sostener el programa.

- ¿En qué tiene que invertir la congregación?

La congregación invierte en su inicio para arrancar el programa y sostenerlo un corto tiempo hasta que alcance su estabilidad (se parte de que la congregación, cuenta con salones equipados, funcionales e instalaciones igualmente operando). A eso se le tienen que sumar:

- Publicidad local
- Centro de cómputo (tener como mínimo 5 computadoras).
- Artículos de oficina y papelería

- ¿Cómo se llevan las finanzas?

Las finanzas las lleva la propia congregación (se les capacita para llevar la administración financiera), es decir la propia Sede, o bien la administración o tesorería de la congregación.

También se pretende como una política de la UCLAME, que los hermanos que estén sirviendo en éste ministerio en su momento puedan obtener un salario digno, es decir que puedan vivir bien.

Se considera que es un ministerio educativo de la iglesia, por lo cual no es un negocio, pero la administración se realiza como un negocio. Buscando con ello contar con los recursos para seguir creciendo en todas las áreas que un proyecto necesita.

En comunidades rurales o marginas, la administración la lleva UCLAME, AC.

- **¿Cuánto cuesta? (Aportaciones a la UCLAME)**

El ministerio educativo de la Universidad Cristiana de Las Américas, A.C. es un ministerio no lucrativo, es decir no es un negocio particular, sino busca cumplir su propósito para el cual fue creada, sin embargo se tiene que administrar como negocio, para seguir realizando sus funciones y también crecer.

El ministerio educativo de la UCLAME, se sostiene en base a las contribuciones que cada una de las Sedes aporta.

Hay una estructura de aportaciones a la UCLAME que consisten en una aportación única, aportación anual según el número de estudiante, y un 15% mensual de la colegiatura por estudiante. Solicitar documento.

- **¿Con cuántos estudiantes se puede iniciar el programa?**

Preferentemente se requieren mínimo de 30 estudiantes (esto solo proveerá los recursos económicos solo para sostener la planta docente). Por lo que es necesario esforzarse para crecer, a un mínimo de 70 estudiantes.

- **¿Modalidad de estudio es escolarizada y horarios?**

a. Preescolar: se llevará a cabo de lunes a viernes de las 8:30 a 14:00 hrs. y tiene una duración de 3 años.

b. Primaria: se llevará a cabo de lunes a viernes de las 8:00 a 14:30 hrs. y tiene una duración de 6 años.

c. Secundaria: se llevará a cabo de lunes a viernes de las 7:00 a 14:30 hrs. y tiene una duración de 3 años.

- **¿Se inicia solo con el primer grado, o se pueden abrir otros grados?**

Si. En el escolarizado. La sugerencia es que se inicie con el primer grado, sin embargo si llegan de otros grados tenemos que asegurar que se forme un grupo (los grupos del modelo UCLAME es de 20 como máximo), para no tener problemas con el modelo educativo y la sustentabilidad.

- **¿Hay enseñanza bíblica?**

Si. Este es un modelo educativo basado en los principios bíblicos y de la educación cristiana, nosotros como institución no tenemos problemas para enseñar Biblia, por lo cual todo nuestro programa educativo esta basando en los valores cristianos, y además se cuenta con varias materias de formación bíblica, familiar, carácter cristiano, etc.

- **¿Hay capacitación?**

Si. Desde el principio para la apertura de la sede se les capacita sobre el modelo educativo y o que es una Sede. Así mismo hay capacitación continua y formal.

- **¿Se firma un convenio?**

Si. Se firma un convenio de colaboración entre la Congregación y la UCLAME, que va en el tenor de las responsabilidades académicas, aportaciones, cuidar la visión-misión, hacer buen uso del programa, sistemas, materiales; buscando con ello que principalmente las Sedes se

Preguntas frecuentes para abrir una Sede de Educación Regional de Educación Básica UCLAME

mantengan, crezcan y sobre todo se cuide el registro. No es un convenio de sanciones, sino de colaboración, de corresponsabilidad y de buen testimonio en el trabajo.

- ¿Qué requisitos se requieren para iniciar? Preliminares

- El pastor y el liderazgo de la congregación solicitante debe tener una “carga”, una motivación y conciencia de la educación y su importancia al involucrarse como congregación a la sociedad en este aspecto.
- Debe existir una gran manifestación por el deseo de iniciar una escuela, y alcanzar a los estudiantes y sus familias para Cristo a través de la educación formal.
- La congregación debe asumir el nuevo ministerio como suyo. Y tener claro la importancia de éste dentro de la congregación.
- Deben saber que es un ministerio de mucha responsabilidad (es decir, es serio y formal).
- Deben saber que se requiere invertir para sostener el inicio del proyecto.
- Deben seguir los pasos expresados por la UCLAME.

- ¿De quién es la Sede?

(La Escuela)

La Sede pertenece a la congregación, Ella aporta todo su entusiasmo, creatividad, profesionalismo, enseñanza, recursos, y en colaboración con la UCLAME, juntos cumplir con el propósito educacional cristiano para México.

Atención al personal de la UCLAME

Comunicación: La comunicación es de suma importancia entre la Sede de Educación Regional (directivos y personal académico), así como con el Pastor de la Congregación, debemos mantener una comunicación muy estrecha entre la Sede-Congregación y la UCLAME. Invitando a la Sede a ser la primera en mantener ésta comunicación (teniendo entendido que nosotros estamos trabajando con muchas sedes en diferentes estados). Para nosotros esto muy importante para que ésta asociación se pueda efectuar por parte de la sede/ congregación y dar continuidad al proyecto.

Viáticos

La congregación es la responsable de adquirir los boletos de viaje y todo lo necesario para su estancia, y esto no mirándolo como una carga si no como una bendición, donde ambos contribuimos para el crecimiento del Reino. También si ustedes pueden dar una ofrenda seria de gran bendición, ya que como siervos de nuestro Señor, estamos dedicados a la obra y dependemos de las contribuciones de la Sedes y las congregaciones nos dan. Así mismo solicitarles puedan considerar \$800.00 extras por la transportación que se realiza para llegar a la central de autobuses o el aeropuerto, ya que nosotros nos encontramos en el Estado de México, y se recorren en promedio de dos a tres horas para llegar a las centrales.

Atención y cuidado del personal UCLAME

Es cuestión de asistirle para la toma del transporte (recogerlo y llevarlo). Sabiendo que también ellos son siervos de nuestro Señor y sus vidas han dedicado al ministerio educativo de las congregaciones. Algunos de ellos son pastores, maestros, líderes, evangelistas o misioneros y se merecen todo el respeto y atención.

Hospedaje

En esta área se pretende, si el personal de la UCLAME necesita permanecer más de un día en la sede por trabajo, se busca que la congregación pueda apoyarnos en ofrecerle hospedaje en un lugar digno, no pretendemos que sea de lujo, puede ser también en una casa, hotel que sea digno.

En cuanto a la estancia en la Sede

Buscamos que la sede pueda ser responsable durante su exposición en las capacitaciones, visitas, etc. en proporcionarles los medios necesarios para efectuarla, así como proveerles agua si lo requiere o alimento, sabiendo que en ocasiones, sea viajado desde muy temprano (en ocasiones desde las 4, 5 o 6 de la mañana), para llegar a la cita, sin que el personal tuviera una oportunidad de desayunar o comer.

